

# BERITA TERBARU

## Kodim 1401/Majene bekerjasama dengan BLK Majene gelar pelatihan berbasis Kompetensi

M Ali Akbar - [SULBAR.BERITATERBARU.CO.ID](http://SULBAR.BERITATERBARU.CO.ID)

May 8, 2023 - 16:03



Majene - Bertempat di BLK, kecamatan Banggae Kabupaten Majene berlangsung Pembukaan Pelatihan Berbasis Kompetensi Bidang Keahlian Tahap 1 Tahun 2023 di Workshop BLK Kabupaten Majene, Senin (8/5/2023).

Kegiatan tersebut dihadiri Dandim 1401/Majene diwakili Kasdim 1401/Majene,

Asisten 1 Drs Mustamin, Kepala Dinas Ketenagakerjaan Kab. Majene Hj Hasdinar SE.MM, Ibu Lusi serta beberapa tamu undangan dan peserta pelatihan.



Pelatihan Berbasis Kompetensi Bidang Keahlian Operator Cabinet Marking Program PKTKP ini rencana akan dilaksanakan selama 1 bulan (33 hari) bertempat di UPTD BLK Majene.

Dalam sambutannya, Kepala Dinas Ketenagakerjaan Kab. Majene Hj Hasdinar sangat mengapresiasi kerjasama Kodim 1401/Majene dan BLK dalam mendukung kegiatan ini, karena dengan diadakannya pelatihan ini, diharapkan dapat mengantisipasi sekaligus mengatasi angka kemiskinan dan pengangguran yang ada di wilayah Kabupaten Majene.

Lebih lanjut Hj Hasdinar mengemukakan bahwa Kegiatan Pelatihan Berbasis Kompetensi ini, merupakan salah satu program dari Kementerian Ketenagakerjaan RI kepada pencari kerja guna memberikan keterampilan secara gratis tanpa dipungut biaya.

“Kegiatan Pelatihan Berbasis Kompetensi merupakan salah satu wujud nyata dari peran pemerintah dalam percepatan kemampuan SDM dalam upaya menekan jumlah pengangguran yang terus bertambah,” kata Hj. Hasdinar.





Kasdim menyampaikan pesan Dandim 1401/Majene Letkol Inf Ricad Harisab SIP.,MIP terdapat 5 orang Babinsa yang mengikuti kegiatan ini agar seluruh Babinsa dan para peserta dapat mengikuti pelatihan ini secara serius dan sungguh-sungguh dengan mengikuti seluruh tahap dan proses pelatihan serta mengikuti aturan yang telah dibuat.

Pokok penekanan pelatihan berbasis kompetensi adalah pembentukan sikap dan etika bekerja serta pembentukan keterampilan/prakaria yang kelak akan menjadi modal dalam mengatasi dunia kerja. Terlebih kegiatan ini dapat membantu anggota khususnya Babinsa dalam menjalankan tugas mengoperasikan Komputer.

“Saya yakin dan percaya bahwa dengan mendapat pelatihan ini saudara nantinya akan dapat menjadi orang yang sukses, sehingga nantinya dapat menjadi modal untuk membuka usaha,” kuncinya.